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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 4 

令和 4年 2月 15日 

午前・午後 2時 50分    

議会名 令和 4 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 19 番   小暮博志  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1.地球温暖化対策について 

（1）温室効果ガス総排出量の

現状 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）温室効果ガス総排出量削

減計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 佐野市役所の温室効果ガスの削減は、2016 年に示

した国の目標に対してどの様になっていたのか。 

② 温室効果ガスの削減に効果が大きく表われてい

たと思われる内容は。 

③ 温室効果ガスの削減に関する、市民への啓発はど

の様になされているのか。 

④ 温室効果ガスが最も多く発生している廃棄物焼

却量を減らすことが、温室効果ガスを減らすに重

要な事と思いますが、どの様に推進しようと考え

ているのか。 

 

①（第 5次）佐野市役所地球温暖化対策実行計画（事

務事業編）は、（第 4次）と同じく、5年計画で作

成される予定なのか。 

②この（第 5次）の実行計画（事務事業編）はいつ

頃公表されるのか 

③ （第5次）佐野市役所地球温暖化対策実行計画（事

務事業編）の温室効果ガスの削減を、どの様な考

えで進めようとしているのか。 

④ 佐野市役所として、2030 年までの温室効果ガス排

出量を 2013 年度に比較して 46％削減にする方法

として、どの様に考えているのか。 
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（3）家庭部門の温室効果ガス

排出削減 

①  家庭部門の温室効果ガス排出削減を推進するに

あたり、どの様な方法で進められると考えている

のか。 

② 家庭部門の佐野市民地球温暖化対策実行計画の

ような計画書を作り、検討する考はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


